

Zürich, den 24. September 1934

Herra Adolf Funk, Maler

Westbühlstrasse 10
Wollishofen

Sehr geehrter Herr,

Auf Ihr Schreiben vom 23. August gestatten wir uns, Ihnen mitzuteilen, dass in der Septembersitzung unserer Ausstellungskommission beschlossen worden ist, einige Aquarelle von Ihnen für die Dezember-Ausstellung dieses Jahres anzunehmen. Die Zahl ist auf 5 festgesetzt worden und wir ersuchen Sie, die Auswahl aus den uns für die Sitzung unterbreiteten und seither von Ihnen wieder abgeholten Blättern zu treffen.

In vorzüglicher Hochachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor

Zürich, den 24. September 1934

Herra Dr. P.R. Berri, Maler

S t . M o r i t z

Sehr geehrter Herr,

In der Septembersitzung hat unsere Ausstellungskommission von Ihrem Brief vom 14. Juli Kenntnis genommen. Zu unserem Bedauern müssen wir Ihnen mitteilen, dass ein Beschluss auf Einreichung einer Anzahl Ihrer Arbeiten in einer künftigen Ausstellung des Zürcher Kunsthauses nicht zustande gekommen ist. Wir gestatten uns, Sie davon in Kenntnis zu setzen und begrüssen Sie

in vorzüglicher Hochachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor